

Zweimal 1000 Euro for You

Secondhand-Laden spendet Erlös für Nepalhilfe und Feuerwehrjugend

Wörth/Wiesent. (ms) Der Verein „Fairer Handel Stadt Wörth“ betreibt den Eine-Welt-Laden am Rathaus sowie den Secondhand-Laden „For You“ in der Mittelschule. „Die Erlöse werden regelmäßig gespendet. Ein Teil davon soll am Ort bleiben, weiterhin werden soziale Zwecke auf der ganzen Welt gefördert“, informierte Vorsitzender Anton Rothfischer bei zwei Spendenübergaben am vergangenen Wochenende.

Bildung zum Ausstieg aus der Armutsspirale

Am Sonntag im Nepal-Himalaya-Park übergab Rothfischer an Dr. Wolfgang Sieber und Direktor Martin Rederer vom Kreiskrankenhaus Wörth die Summe in Höhe von 1000 Euro. Sieber, der sich schon viele Jahre für die arme Bevölkerung in Nepal einsetzt, berichtete, dass der Betrag für einen Schulbau verwendet wird, den die Nepal Himalaya Park Stiftung von Heribert Wirth realisiert. Hier haben unterprivilegierte Kinder, vor allem Mädchen, eine Chance auf Bildung. Neben der Schule wird eine Cafeteria geschaffen, in der es regelmäßige Mahlzeiten geben soll und ein Hostel, in dem die Kinder während der Woche eine Unterkunft fänden.



Anton Rothfischer überreichte an Dr. Wolfgang Sieber und Martin Rederer (von links) 1000 Euro für den Schulbau in Nepal.

Fotos: Sandra Meilinger/privat

Sieber unterstützt außerdem die Hilfsorganisation „ASHA Kathmandu“, die Bildung, medizinische Versorgung und Verpflegung für unterprivilegierte Kinder in Nepal bereitstellt.

„Für die Kinder ist eine gute Bildung der Schlüssel für den Weg aus der Armut“, betonte Sieber. Das Kreiskrankenhaus Wörth und das Universitätsklinikum Regensburg pflege zudem einen engen Kontakt mit dem Dhulikhel Hospital in Kathmandu. Mehrmals fand ein Ärzteaustausch statt, so waren ne-

palesische Ärzte in Wörth und Regensburg und haben Ausbildungen absolviert. Sieber war des Öfteren in Nepal und hat dort sein Wissen weiter gegeben.

Rederer betonte, dass anstatt belanglose Geschenke zu Geburtstagen zu übergeben, mit einer Spende für dieses Hilfsprojekt effektiv geholfen werden könne. Rothfischer pflichtete bei und sagte, dass an der Schule in Nepal das Ziel der Nachhaltigkeit ganz oben stehe. Spenden zugunsten des Schulbaus und der ASHA-Hilfsorganisation können



Anton Rothfischer, Hildegard Schindler und Brigitte Blüml vom Team des Secondhand-Ladens und mit Bürgermeister Gerhard Schmutz.

auf das Sonderkonto der Nepal Himalaya Parkstiftung IBAN DE93 7505 0000 0026 5261 78 überwiesen werden.

Weitere 1000 Euro übergab das Team des Secondhand-Ladens bereits am Samstag an den zweiten Bürgermeister Gerhard Schmutz. Der Spendenscheck wurde dann noch am selben Abend für die Jugendarbeit an die Feuerwehren von Wörth und der Ortsteile weitergeleitet und könnte zur Anschaffung von einheitlichen Anzügen verwendet werden.